

## Effizienz: Neue Heizung für Kids

**Ankauf** | Gemeinderat entscheidet sich gegen Heizungs-Sanierung.

**HÖFLEIN** | Um die Energieeffizienz der öffentlichen Gebäude in der Gemeinde möglichst hoch zu halten, hat sich der Gemeinderat in seiner letzten Sitzung für eine komplett neue Heiz-Anlage entschieden, also gegen die Sanierung der bestehenden Heizung, wie ursprünglich vorgesehen.

Angekauft wird ein Brennwertgerät mit entsprechendem Zubehör zur Regelung von drei Heizkreisen. Zwei Angebote von Firmen gingen ein, schlussendlich setzte sich die Firma Cinadr mit dem zuerst eingehenden, günstigeren Angebot durch.

Die Gesamtkosten belaufen sich auf 9.062,44 Euro.